

BPrO subraya la importancia de la institucionalidad y la independencia del Congreso en el debate de la reforma laboral

- *El debate sobre la reforma laboral ha generado una intensa discusión política, lo que hace aún más necesario que este proceso se lleve a cabo con transparencia, independencia y rigor técnico.*
- *“La independencia de todas las ramas del poder público, es clave para garantizar que cualquier modificación en el marco normativo laboral sea resultado de un diálogo amplio y basado en evidencia técnica, que tome en cuenta tanto la estabilidad empresarial como las necesidades de los trabajadores”*

Bogotá, marzo de 2025. La Asociación Colombiana de BPO (BPrO) reconoce el papel fundamental del Congreso de la República como garante de la deliberación democrática y la estabilidad institucional. El gremio destaca la importancia de que cualquier reforma, independientemente de su alcance, se base en criterios técnicos y se desarrolle en un ambiente de autonomía, sin injerencias que comprometan el equilibrio de los poderes públicos.

En materia laboral, la Asociación enfatiza la necesidad de una discusión técnica en una mesa ampliada, donde todas las voces sean escuchadas y se construya un marco normativo que fomente el empleo formal, fortalezca la competitividad y brinde estabilidad a sectores estratégicos como el BPO, clave en la generación de oportunidades y el crecimiento económico

“Las reformas laborales deben diseñarse con base en el respeto por la institucionalidad y la independencia del Congreso. Es fundamental que cualquier modificación normativa surja de un diálogo amplio, libre de presiones externas, garantizando tanto la estabilidad empresarial como la protección de los trabajadores”, señaló Ana Karina Quessep, presidenta ejecutiva de BPrO.

Desde la Asociación, se reafirma el compromiso de formular propuestas que mejoren las condiciones laborales sin afectar la sostenibilidad de las empresas ni comprometer la competitividad del país. Asimismo, se considera crucial que las reformas respondan a las dinámicas actuales del mercado, promuevan la formalización y brinden seguridad jurídica a los inversionistas que siguen apostando por Colombia.

BPrO hace un llamado a la prudencia y al respeto por la independencia de los poderes públicos, evitando cualquier injerencia que altere el equilibrio institucional, genere incertidumbre en el sector productivo o debilite la confianza en las instituciones. Es esencial que el desarrollo de políticas laborales garantice un entorno estable y seguro para el empleo y la inversión, equilibrando el crecimiento empresarial con la protección de los trabajadores.

Finalmente, el gremio recuerda que el Congreso tiene un rol clave en este proceso, por lo que es fundamental que las decisiones se tomen con total autonomía, preservando la solidez democrática y asegurando que cualquier reforma responda a criterios técnicos y a la realidad del país.

Sobre BPrO

Es la Asociación Colombiana de BPO (Business Process Outsourcing), es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja desde hace más de 22 años para agrupar y representar las empresas del sector y su cadena de valor. Con más de 100 empresas asociadas, especializadas en el relacionamiento con clientes, es el referente del sector en el país.

Contacto de prensa

Catherine lozano Rodriguez
contenidos2@innobrand.global
3043795295